



## **La Fédération des Services publics CGT (France) apporte son soutien aux camarades en lutte à Glasgow.**

L'égalité de rémunération est une question centrale dans le monde du travail, tout comme l'égalité Femmes / Hommes est une question centrale dans la société humaine dans son ensemble.

Nous vous souhaitons de grands progrès dans vos luttes et que cela puisse servir de guide aux luttes des femmes du monde entier pour mettre un terme définitif à toutes les formes de discrimination à l'égard des femmes.

La CGT est et restera à vos côtés pour porter vos revendications salariales devant les plus hautes autorités et continuera à dénoncer avec vous toutes les injustices spécifiques que la structuration du monde ouvrier dans le système capitaliste impose aux femmes.

Femmes et Hommes du monde unissez-vous !

## **The federation of public services CGT (France) offers its supports to the sisters in struggle in Glasgow.**

Equal pay is a central issue in the labor world as gender equality is a central issue in human society as a whole.

We wish you great progress in your struggles and that it can be a guide to the struggles of women all over the world to put a definitive end to all forms of discrimination against women.

The CGT is and will remain at your side to bring your wage demands before the highest authorities and will continue to denounce with you all the specific injustices that the structuring of the labor world in the capitalist system impose on women.

Women and Men of the world unite !